
Kawasaki schickt wieder eine Eliminator auf die Straße

Nach der vierzylindrigen Ninja ZX-4RR hat Kawasaki als weitere Neuheit für nächstes Jahr die Eliminator angekündigt. Das Modell mit dem bereits früher verwendeten Namen ist als einsteigerfreundlicher Cruiser für die A2-Klasse konzipiert. Angetrieben wird die Eliminator, die ihren Modell- statt Markennamen auf dem Tank trägt, von einem 450-Kubik-Reihen-Twin. Die Raddurchmesser betragen 18 (vorne) bzw. 16 Zoll (hinten). Kawasaki verspricht zudem „viele zeitgemäße digitale Ausstattungsdetails“. (aum)

Bilder zum Artikel



Kawasaki Eliminator.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawasaki



Kawasaki Eliminator.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawasaki



Kawasaki Eliminator.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kawasaki
